

**MANAGEMENT
CATEGORY
RESOURCING
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS
CONCERNANT LE
RESSOURCEMENT
DE LA CATÉGORIE
DE LA GESTION**

December 9 - December 23, 1988

88 / 21

9 décembre - 23 décembre 1988

SM NCR 88-844

SM RCN 88-844

**Director
Priorities and Planning Division
Corporate Management Branch
Revenue Canada, Customs and Excise**

**Directeur
Division des priorités et de la planification
Direction de la gestion ministérielle
Revenu Canada, L uanes et Accise**

You will design, develop and implement a planning, management and reporting policy and framework. You will be experienced in managing an organization comprised of professional staff. You will have prepared operational plans, estimates, etc., for submission to central agencies. You will also have worked within the realm of Increased Ministerial Authority and Accountability (IMAA).

Le titulaire du poste doit concevoir, élaborer et mettre en oeuvre une politique et une structure de planification, de gestion et d'établissement de rapports. Il doit posséder une expérience de la gestion d'une organisation réunissant des employés professionnels et de la préparation de plans opérationnels, de budgets, etc. aux fins de présentation à des organismes centraux. Le titulaire doit posséder une expérience du travail dans le cadre du régime d'accroissement des pouvoirs et des responsabilités ministériels (APRM).

Creativity, good conceptual and analytical skills, as well as, the ability to work under pressure are all requirements for this job.

En outre, le poste exige du titulaire qu'il fasse preuve de créativité, de solides compétences en conception et en analyse ainsi que de la capacité de travailler dans un climat de tension.

This bilingual position will be of interest to those at the SM and equivalent or SM minus one levels, with a proven track record of fully satisfactory performance.

Ce poste bilingue s'adresse aux personnes qui occupent un poste de niveau SM, de niveau équivalent ou de niveau SM moins un et qui possèdent des antécédents de rendement entièrement satisfaisant.

**Government Operations Portfolio
(613) 992-4817**

**Portefeuille des opérations gouvernementales
(613) 992-4817**

EX-2 NCR 88-778

EX-2 RCN 88-778

**Director General, Communications
Communications Branch
Indian and Northern Affairs Canada**

**Directeur général, Communications
Direction générale des communications
Affaires indiennes et du Nord Canada**

ERRATUM (Bulletin 88-20)

ERRATUM (Bulletin 88-20)

The classification level of this position was indicated as an EX-3 in error. The classification of the position is in fact at the EX-2 level.

Par erreur, on a indiqué que le niveau de classification de ce poste était EX-3 alors qu'en réalité il est de niveau EX-2.

**Social Development Portfolio
(613) 992-9064**

**Portefeuille de développement social
(613) 992-9064**